

„Fla-Fla-Fla“

Alle zwei Jahre ziehen auch in Neumarkt die Faschingsnarren mit viel Getöse durch den Markt.

NEUMARKT. Die Großgemeinde Neumarkt feiert alle zwei Jahre die „fünfte Jahreszeit“ mit einem großen Umzug. Hauptverantwortlich für das

heurige, reibungslose Gelingen war die Werbegemeinschaft. Die Wirtinnen Hermi Seidl, Gabi Liebchen, Karin Wehrauch und Susi Schwarz waren für die Gastro-Meile am Hauptplatz verantwortlich.

Bei prachtvollerem Wetter präsentierten sich 14 Wagen, 19 Gruppen und zahlreiche Einzelmasken. Erstmals gab es eine Jury, welche die äußerst



Farbenfroh. Die Clowns von Hilde's Pub hatten eine Wegzehrung mit an Bord.

Fotos: Perchthaler

im Markt



Keine leichte Aufgabe. Die Jury musste die besten Gruppen und Wagen ermitteln.

schwierige Aufgabe hatte, die Sieger aus diesem Meer an Kreativität zu ermitteln. Michael Kribitz fungierte in bewährter Weise als Moderator.

Die Faschingspolizei strafte die Unmaskierten ab, diese öffneten jedoch bereitwillig ihre Geldbörsen, kommt doch der Reinerlös 2020 in den Topf des Elternvereines der NMS Neumarkt. Den Sieg in der Katego-

rie Gruppe holte sich die Sängerrunde Pöllau (Sportler) vor den Line-dance-Missen aus der Region und der Chorgemeinschaft Liederkranz (Wald).

Der Titel in der Kategorie Wagen ging an die Gärtnerei Trinkl (Zauberwald). Platz zwei holten sich die „Lesepark-Ur-Einwohner“ vor den „Baywatch-Rettungsschwimmern“ der Markt-gemeinde. **Perchthaler**